
智行理财网
百度股市，百度股市自选股票

百度什么时候能崛起

百度最红的时期已经过了，很多年前，流行一句话“有事找度娘”。大家有不懂的
事情时，意识里第一个出来的的就是百度了，那时候感觉它是“万能”的。啥都知
道。我自己有啥不懂的，第一个想到的也是上“百度”看看，肯定有靠谱的答案。
可见，那时候的百度还是很靠谱了。

2008年，百度“医药门”事件曝光，很多人因为轻信百度竞价排名搜索结果而导
致上当受骗，这样的案例越来越多。被央视曝光后，大家对百度搜索出来的结果不
那么信任了。2016年，因为“魏则西事件”全面爆发，大家也知道很多所谓的“好
医院”“名医”“店铺”，出现在首推的结果是竞价排名来的。慢慢的，用的人越
来越少了。加上现在搜索引擎不止百度一个了，人流量也分流了。

现在的百度整顿之后，广告相对出事前还是少很多，那些民营医院，伪专家已经没
有了，对于些专业的字眼，它的首推还是比较靠谱的，似乎回到最初的时候。现在
我还是会用百度，只是它不在是我的首选。不知道大家是不是跟我一样感觉??

最近的股市怎么了

当我们，当投资者，都把风险只当成理论，或者离你很远的时候，其实风险就在悄
然而至。2018年再有一个月就要过去，不能让轻信多头思维再蒙蔽了投资者的眼睛
。

2018年一定是一个金融维稳的市场。既然国家层面的救市，说明市场存在的问题
，是困扰中国经济的最大的阻力。政府总想增加市场的流动性，同时又想为企业提
供，特别是科技企业提供融资环境。20181105上海科技贸易大会，国家提出创新
科技企业注册制，让上海成为世界的金融中心，还有未来的世界科技中心。但是我
们投资者往往被市场与舆论迷住了双眼。忘记与忽视了市场未来的风险。中国科技
企业同世界大多数国家一样，前期是好投入期与研发期，要想取得市场与客户的认
可往往需要一个相当长的时期。就是产品出来后，也要有市场的培育期。这种早日
的投入如果没有成功，那么就会损失惨重，血本无归。也正是在这样的情况下，国
家才给予科技企业资本市场大开绿灯。有些机构借此机会，制造各种信息与概念，
借助维稳的机会，继续制造所谓的热点，结果市场一再下跌与缩量。这种风险的释
放，就是个股的再次下跌。缺少增量资金的进入，紧靠存量资金，是无法维持目前
股价的。

所以轻仓位必须是投资者最好选择。行情会在盘整中拉锯，消耗投资者的资金与耐
力。行情会在投资者的被割韭菜中，再次被拉升，但是这时已经没有了原始投资者
身影。正如中信证劵研究机构给出的预测，未来十年中国资本市场将是外资占主导
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的市场。但愿我们投资者能够抵挡住眼前的诱惑。等待市场风险释放后，再入市不
迟。
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